



# Álvarez Máynez se reunió con embajadores de la Unión Europea

El aspirante a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, se reunió este miércoles con embajadores de países miembros de la Unión Europea en México, para darles a conocer el proyecto de nación que está visualizando el partido naranja.

Álvarez Máynez manifestó que tendrá acercamientos con diplomáticos de otros países del mundo, para que conozcan el trabajo que realizará en los próximos meses dentro de la campaña por la Presidencia.

Por su parte, Gautier Mignot, representante de la Unión Europea, manifestó que se entrevistarán con todos los candidatos presidenciales y que la comunidad europea seguirá trabajando y manteniendo lazos con el próximo gobierno mexicano.

[https://drive.google.com/file/d/1m3EnhWk5bsh-ePLptns9Wz1BD\\_OZ8Q6Z/view](https://drive.google.com/file/d/1m3EnhWk5bsh-ePLptns9Wz1BD_OZ8Q6Z/view)